



## HOY PARTE

# LA SEMANA DE LAS MIPYMES Y COOPERATIVAS

**E**n entrevista con Diario Chañarillo, la Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Makarena Arias, contó los detalles de lo que será la semana de las mipymes y cooperativas, señalando que *“estamos muy felices de estar en Diario Chañarillo contándoles lo que será esta semana desde el 4 al 8 de noviembre”*.

Detalló la autoridad que “estaremos con varias actividades, es una iniciativa organizada por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo a nivel nacional y que se va a enfocar en el crecimiento de las empresas a través de la mejora de su productividad y el aumento de ventas vía capacitación, en gestión empresarial y también en la generación de redes”.

También reveló Arias que “por otro lado va a ser un espacio también para destacar la labor en el dinamismo económico local para dar visibilidad a instrumentos de fomento, herramientas y también los proyectos de ley e



iniciativas que se han puesto en marcha para apoyar todo el ecosistema emprendedor a nivel nacional”.

El programa de estas actividades estará ocurriendo en las diferentes comunas de la región de Atacama, al igual que a lo largo del país.

“Van a haber diferentes encuentros donde será protagonista la alianza público – privada que se va a enfocar en cuatro ejes importantes: la formalización, la gestión empresarial, la adopción tecnológica y en las redes” agregó la seremi Arias, indicando además que “vamos a partir el día lunes (hoy) a las 10 de la mañana en el lanzamiento en el frontis de la delegación presidencial donde estaremos exhibiendo emprendimientos y productos como también un show artístico”.

Posteriormente, indicó la seremi

“se llevará a cabo un coaching de empresas de industrias creativas que realizará ProChile, que se realizará de manera online y luego a mediodía tendremos una charla de Sernatur sobre hospitalidad y conciencia turística, para cerrar la tarde con una actividad de Fosis llamada Emprendamos Semilla en la que se va a certificar emprendimientos de Copiapó, para luego terminar el primer día con una actividad en Inacap, que es un taller de Aprender a Emprender”.

El martes se realizarán actividades en Diego de Almagro, con el cierre del Programa Emprendamos Semilla de Fosis, para luego en la tarde participar de un conversatorio de Fortalece Pyme de CORFO, en la municipalidad de Diego de Almagro.

El miércoles se realizará la inauguración de la Expo semana de las Mipymes y cooperativas donde se realizará una feria de los emprendimientos organizada por Sercotec con 20 empresarios y empresarias de la región de Atacama a lo que la seremi llamó “a las personas a participar, es una gran instancia para adelantar la compra de regalos navideños y conocer los emprendimientos de la región”, ya por la tarde se realizará un conversatorio de CORFO parte del Programa Viraliza que tendrá lugar en la Universidad de Atacama a las 17 horas.

Para el día jueves, las actividades están contempladas en la provincia del Huasco en donde de acuerdo con lo relatado por la seremi

“vamos a tener un gran encuentro de cooperativas del Valle del Huasco, esto es organizado en conjunto por la seremi de Economía con Sercotec, con el Centro de Negocios de Vallenar, donde se podrá contar con algunas experiencias de cooperativas exitosas, cerrando luego con Emprendamos Semilla de Vallenar”.

El viernes se realizarán actividades en Tierra Amarilla y Caldera. “Cerramos en la tarde con una actividad organizada por Indespa, entendiendo que esta semana es organizada por todo el gabinete económico dependiente del Ministerio de Economía, pero se nos suman además tanto Fosis como ProChile, que tiene algunas actividades internacionales como es Foro Minero en Bolivia y la misión comercial con empresas pisqueras en Japón y otra actividad en México” cerró la seremi.

Para acceder a esta información puede visitar [www.semanadelapyme.cl](http://www.semanadelapyme.cl)

IMAGEN SUPERIOR: REFERENCIAL

EN LA IMAGEN:

Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Makarena Arias

